

道の駅常総がゴールデンウィーク 来場者数県内2位に

茨城県が発表した「ゴールデンウィーク期間の県内観光地等の入込客数」において、道の駅常総の来場者数が国営ひたち海浜公園に次いで県内第2位となりました。

これは、ゴールデンウィーク期間中(4月26日～5月6日)の県内観光地や観光施設など79か所の入込客数調査に基づくもので、この期間、道の駅常総には163,472人の方が訪れ、大いに賑わいを見せていました。



多くの来場者で賑わう道の駅常総

「春の図書リサイクルフェア」を開催

5月17日・18日に図書館敷地内の二水会館で、春の図書リサイクルフェアを開催しました。

初日はあいにくの雨でしたが、早くから並んでいた方に担当者が整理券を配布して、案内していました。担当者は「今回も多くの方にお越しいただき、終わることができました。次回の秋のリサイクルフェアへのご参加もお待ちしております」と話していました。



参加者が本を選んでいる初日の様子

地域活動通信

vol.21

地域づくりから 住みよいまちへ



豊田地域コミュニティ協議会

持続可能な地域コミュニティを目指して
地域を活性化させたいという住民の熱い思いと
強い絆が生んだ取り組み

『豊田地域コミュニティ協議会』発足

6月8日、豊田文化センターで豊田地域コミュニティ協議会発足式が行われ、市内初となる地域コミュニティ協議会が立ち上がりました。

石塚正明会長は「この協議会を通して、豊田地域の住民と地域で活動する組織や団体のつながりをさらに強化したい。また、住民同士の交流を深め、災害時にすぐに対応できる体制を構築していきたい」と力強く話していました。

今後は、総務広報部会、防災防災・環境衛生部会、保健福祉・生涯学習部会の3部会体制で持続可能な豊田地域を実現するために活動していきます。



36人の皆さんでスタートしました

豊田地域在住・在勤の方で、興味のある方は、お気軽にお問い合わせください。

会長：石塚 正明 (☎ 090-3223-3296)

市内では、豊田地域以外の14地域においても協議会の設立に向けて継続的な話し合いが進められています。この協議会は、人口減少・少子高齢化社会の中で、住民誰もが安全安心で楽しく暮らせる社会を実現するための新たなコミュニティ組織です。

◆問い合わせ=☎市民と共に考える課(内線1711)